
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 12.02.22

Ich liebe die Leser
von Br. Thomas Gebhardt

Psalm 119:71 
Es ist gut für mich, daß ich gedemütigt wurde, damit ich deine Anweisungen lerne.

Wir haben gefragt, ?Warum lässt Gott das zu?? Wie wir sehen konnten, gibt es eine Reihe von Gründen,
warum Gott zulässt, dass Menschen ?gedemütigt? werden oder leiden müssen. David, immerhin ein kluger
Kopf und obendrein noch König, erkannte: "Es ist gut für mich...? und der Apostel Paulus bestätigt das und
ergänzt in Römer 8:28: ?Wir wissen aber, dass denen, die Gott lieben, alle Dinge zum Besten dienen...? und
macht klar, dass alle Züchtigung mit JESUS gut zu ertragen ist: "Ich vermag alles durch den, der mich stark
macht, Christus" (Phil. 4:13).
        
In den vergangenen Tagen haben wir gesehen, dass die Liebe Gottes in unserem Leben Dinge zulässt, um
uns immer näher zu JESUS zu bringen, damit wir selber ein gutes und erfülltes Leben leben können und
obendrein noch anderen Menschen helfen können ebenfalls ein glückliches gesegnetes Leben zu leben.  Ich
hoffe, dass ich Ihnen einiges so zeigen konnte, dass Sie es verstehen konnten. Wenn Sie Fragen haben,
dann schreiben Sie mir unter ?gogeleipzig.info@gmail.com?.

Der Herr JESUS Christus hat für uns alle, auch für Sie, gelitten, damit wir das ewige Leben haben dürfen.
Der Fluch des Leidens, der Drangsale, Schmerzen, Krankheiten, Katastrophen, allem, was uns das Leben
schwer macht, und des Todes kam wegen der Sünde in diese Welt, aber wir können diesem Fluch durch den
Herrn JESUS entkommen. JESUS sagte: "...Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben; niemand kommt
zum Vater denn durch mich." (Joh. 14:6) Es kommt ein Tag, an dem alles Leiden für diejenigen enden wird,
die den Herrn JESUS als Retter in ihrem Leben erfahren haben. Sie, meine lieben Leser, sollten das erleben.
Auch wenn Sie in den letzten Tagen das eine oder andere nicht verstehen konnten, ich wollte Sie nicht
ärgern oder Ihren Glauben angreifen, ich wollte einfach nur, dass Sie errettet werden und glücklich werden in
dieser unglücklichen Welt und am Ende in den Himmel kommen. Wissen Sie, und das meine ich ganz
persönlich und ehrlich, ich liebe die Leser dieser Seiten und möchte so gut es geht helfen, wohlwissend, dass
die einzige Hilfe für Sie ist, wenn Sie zu JESUS kommen.

Ganz am Anfang dieser Serie haben wir in Offenbarung 21:4 gelesen: ?Und Gott wird abwischen alle Tränen
von ihren Augen, und der Tod wird nicht mehr sein, weder Leid noch Geschrei noch Schmerz wird mehr sein;
denn das Erste ist vergangen?. Das Erste ist vergangen. Bei jenen, von denen wir hier hören, hat etwas ganz
Neues begonnen. Eine neue, nie endende Epoche, wo am Anfang der Herr kommt und uns alle Tränen
abwischen wird, der Himmel. Aber bei Anderen wird es anders sein. Sie werden in einer ewigen Gottesferne
in der Hölle aufwachen und nun muss ich Sie fragen, wo werden Sie aufwachen? 

Haben Sie JESUS als Ihren Erlöser erlebt? Er hat für Ihre Sünden bezahlt und indem Sie Ihm vertrauen,
glauben, dass SEIN Blut Sie von aller Sünde reinwäscht, können Sie gerettet werden! Denn Römer 4:5 sagt:
?wer dagegen keine Werke verrichtet, sondern an den glaubt, der den Gottlosen rechtfertigt, dem wird sein
Glaube als Gerechtigkeit angerechnet?.  Gott erwartet nicht von Ihnen, dass Sie gute Werke tun, um in den
Himmel zu kommen, denn es gibt niemanden, der Gutes tut, sagt Paulus in Römer 3:12: "Sie sind alle
abgewichen, sie taugen alle zusammen nichts; da ist keiner, der Gutes tut, da ist auch nicht einer?! Sie
benötigen niemanden, der Ihre guten und schlechten Taten gegeneinander rechnet, Sie brauchen einen
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ERRETTER, der Sie von Ihren Sünden rettet. JESUS ist der Retter. Vertrauen Sie IHM, Er errettet Sie und
bringt Sie in den Himmel, weil ER Sie liebt und gnädig ist.

Ich hoffe, Sie haben mich etwas verstanden. In Liebe, Ihr Thomas Gebhardt
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